

Wir haben durch Christus so großes Vertrauen zu Gott.  
Doch sind wir dazu nicht von uns aus fähig,  
als ob wir uns selbst etwas zuschreiben könnten;  
unsere Befähigung stammt vielmehr von Gott.  
2 Kor 3,4f



Manfred Scheuer  
Bischof von Linz

Linz, im April 2024

Lieber Mitbruder!

Dankbarkeit und Freude über das Wirken Gottes an uns ist Fundament von Berufung. Dankbarkeit befreit von dem zwanghaften und verfehlten Bemühen, Berufung, selbst „machen“ zu wollen. Dankbarkeit hat eine befreiende Wirkung. Sie befreit von selbstbezogener Enge und Ängsten; sie öffnet den Blick auf andere. Dankbarkeit blickt nie bloß zurück, sondern bewährt sich im Vorausblick. Dankbarkeit auf Zukunft gerichtet ist Hoffnung.

„Die Seele ernährt sich an dem, was sie erfreut.“ (Augustinus) Die Seele wird genährt durch einen Blick auf Blumen, ein Erleben der Natur, ein gutes Buch, eine berührende Symphonie, durch die innere Schönheit von Menschen. Die Seele braucht diese Nahrung des Schönen. Als Priester sind wir berufen, Diener und Mitarbeiter der Freude zu sein. (2 Kor 1,24)

Lieber Jubilar, es ist 40 Jahre her, dass Du zum Priester geweiht wurdest. Dankbar und mit Freude kannst Du heute auf Deine Weihe am 3. April 1985, auf erfüllte und segensreiche Jahre zurückblicken.

Als Diözesanbischof gratuliere ich Dir zum 40-jährigen Weihejubiläum und sage Dir aufrichtig Dank für Dein Lebens- und Glaubenszeugnis.

Mit herzlichen Glück- und Segenswünschen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Manfred Scheuer".  
Manfred Scheuer  
Bischof von Linz

KonsR Thaddäus Kret  
Rainbach 1  
4791 Rainbach/I.